



Nachhaltigkeit ist uns wichtig

Liebe Gäste,

als wir das Wirtshaus Kräuterbeck im Jahre 2015 übernommen haben, war für uns ein nachhaltiges Handeln wichtig. Wie Sie sicherlich schon bemerkt haben, legen wir großen Wert darauf, dass Sie bei der Abholung der Essen sowie zur Mitnahme von nicht im Lokal verzehrten Speisen, Ihre eigenen Behältnisse mitbringen. Unser Denken wurde durch die Corona-Pandemie nochmals bestärkt.

Die am 01. Juli 2022 durch das [LUCID Verpackungsregister](#) gestarteten Maßnahmen haben uns zusätzlich darin bestätigt keine Einwegverpackungen mehr in den Umlauf zu bringen. Da dies auch Pfand und abbaubare Verpackungen betrifft, bitten wir Sie, weiterhin Ihre eigenen Verpackungen mitzubringen, um unsere Umwelt zu schonen.

Wir bitten Sie auch alle Gegenstände, die zur Müllentstehung beitragen, aus unserem Haus im Haus zu belassen, da wir unseren Müll von Fachfirmen entsorgen oder recyceln lassen. Wir führen die Pfandverpackungen dem Pfandsystem wieder zurück.

Nur um dem Recht einen Rahmen zu geben:

Was darf man im Hotel mitnehmen

Rein rechtlich gesehen darf man aus Hotelzimmern gar nichts mitnehmen. "Ein Hotel ist kein Einzelhandel, wo man reingeht und Schlappen, Duschgel oder Seife mitnimmt, sondern es ist dafür da, dass Sie einen schönen Aufenthalt haben", sagt Stefan Wild, selbst Hotelier und Vorsitzender des Fachbereichs Hotellerie beim Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA).

Fussnote: [Darf ich Shampoo aus dem Hotel mitnehmen?: Was man aus dem Hotel mitnehmen darf | Bayern 1 | Radio | BR.de](#)

Wir wissen, dass dies nur Bagatelle darstellt, doch wir bitten Sie die Gegenstände in unserem Haus zu belassen, um Ihnen und uns keine Mühen und Stress zu verursachen.

Das Kräuterbeck Team dankt Ihnen für Ihr Verständnis, und dass Sie auch den Gedanken der Nachhaltigkeit verstehen.

Familie Bergmann